
 
 
 

Vorstand WaldZürich 

Kurzprotokoll vom 11. November 2019 

 

Nach der GV vom 8. November konstituierte sich der neu gewählte Vorstand und diskutierte 

erste Varianten der Verteilung der Aufgaben. Präsident Kaspar Reutimann verabschiedete 

die zurückgetretenen Vorstandsmitglieder und dankte diesen nochmals für die grosse 

geleistete Arbeit. 

Der Vorstand sieht als Hauptthema für die Jahresschlusssitzung mit der Abteilung Wald und 

dem VZF die Wiederherstellung von Käferflächen. Privatwaldeigentümer sollten möglichst 

rasch informiert werden, wie die Wiederherstellung von Schadenflächen abläuft und mit 

welcher finanzieller Unterstützung gerechnet werden darf. 

Das 100-Jahr Jubiläum von WaldZürich ist bald zu Ende. Der Vorstand zieht ein insgesamt 

positives Fazit. Abschluss bildet eine Artikelserie in der Presse mit Berichten aus dem 

Zürcher Privatwald. 

WaldZürich, Geschäftsstelle, 27.11.2019 


